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北杜市立小中学校適正規模等審議会経過報告会 記録 

 

１， 会議名：北杜市立小中学校適正規模等審議会経過報告会 

２， 日 時：平成２０年８月２１日（木）午後７時３０分～ 

３， 場 所：須玉ふれあいセンター 

 

進行 須玉中教頭先生 

 

（議  長）それでは１号議案、経過報告を教育次長にお願いします。 

（小林教育次長） ６月１２日より区長会の中で説明もして参りました。また６月２

７日北杜市のＰＴＡ連絡協議会でも説明して参りました。その中で

保護者にも説明して欲しい旨のお話がありましたので、本日に至り

保護者の御意見を伺いに参りました。 

平成１９年１２月２７日から今日までの審議会の趣旨、経過の説明

をなす。 

（教 育 総 務 課 長） 須玉地区における課題として平成１９年度須玉小が３５０人、増

富小が９人で複式学級を実施、須玉中が１９２人となっている。平

成２９年度小学生は２５３人、減少率３０％。中学校は１４４人、

減少率２５％になる推計値を交えながら、過去５回の審議内容を資

料にのっとり説明をなす。 

（議  長） 北杜市の課題等をお聞きしましたけれど皆さんの方から、御意

見・御質問をお願いします。 

（保 護 者）１，審議会の結論はいつ頃になるのですか。 

２，通学距離も考慮に入れていますか。 

（教 育 次 長）１，平成２１年３月に答申を頂きます。２１年から３年間は特に、

耐震補強が行われていない小学校の統廃合を進めて頂く、中期以

降は審議会により示されますので、２８年までには終了したいと

考えています。 

２，通学時間が調査済ですので審議委員にそのデータを示し、分析 

検討して頂いているところです。 

（保 護 者）現在は旧町村単位で小中学校がありますが、統廃合が進めば違う地 

区（旧町村）へ通学しなければならないことが起きますか。 

（教 育 次 長）通学区域が定まれば、決められた学校へ通学するわけですが、区域 

外就学制度もございますが、やはり通学区域の範囲で通学して頂く事 

になります。 

（保 護 者）育成会・ＰＴＡ等もそのような形になってくると言う事ですか。 

（教 育 次 長）市長がよく言っていますが、８つの町が１つになって北杜市になり 

ました、と言うところで御理解をお願いします。 

（保 護 者）区長会からは、そう言った質問や話題は出ませんでしたか。 
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（教 育 次 長）区長さんには色々な意見を委員会に伝えて頂きたいとお願いしてき 

ましたので、特にそのお話は出ませんでした。 

（保 護 者）市としては、将来的には市内３校・２校とかにすることを考えてい 

ますか。 

（教 育 次 長）そう言った色々な意見をお聞かせ願い、これから適正な配置を検討 

していくところです。委員会としても審議会としても、具体的な数は 

まだ白紙状態です。ですが高根・長坂については早めにと言う審議会 

の意見もあります。 

（議  長）行政区は１つでしたけど三つの地区が学区で分かれて２つの小学校 

に通った経験では、子供も親も全然親近感がありませんでした。学区 

を人数とか通学だけで考えて良いのかなと思っています。 

（教 育 次 長）１つの学区を２つに割らない様にして頂きたい旨のご意見かと思い 

ますが、そう言ったことは審議会の中で大きな声で言っていきたいと 

思っています。 

（保 護 者）子供も学校に通っていますが、かなりの距離を歩いています。また、 

近距離の子でもスクールバスで通っている子もいますが、今現在も通 

学距離が長い所の事も考えてくれますか。 

（小林教育次長）通学距離が４㎞以内なら審議会の中でも歩いた方が良いご意見もあ 

りますし、またスクールバスで通った方が安全・安心で良いという意 

見もございます、ここの所も審議会の中で検討していきます。 

（保 護 者）今日は夏休みの最終日で、集まりが少なかったので夏休みが終わっ 

てからの方が良かったのでは。 

（教 育 次 長）校長先生もおりますし、本日の事をお便りにしてもらって、意見を 

集約して頂きたい。また保護者の方のご意見で再度報告要請があれば 

実施してもと思いますが、議会前には保護者の方のご意見を集約して 

おきたく、この日程になりましたので御理解をお願いします。 

（議  長）是非帰りましたなら、小学校のＰＴＡの会議とかがありますでしょ 

うから、その中で適正化審議会の方では着々と話は進んでいるので、 

須玉小・須玉中として意見の方を集約して提出できるようにしたいと 

思いますので、よろしくお願いします。 

（保 護 者）審議会の内容を知りたいのですが、随時教えてもらえるのでしょう 

か。 

（教 育 次 長）審議会の内容については、広報、ホームページにも議事録を公開し 

て居りますので、ご覧ください。 

（保 護 者）１，最初の３年間で耐震補強されてない所からとのお話ですが、具

体的に教えてください。 

      ２，今後審議会で審議された結果で統廃合になった場合、既存の施

設を使うのか、新校舎を建てられるのかお聞きしたい。 

（小林教育次長）１，長坂小、日野春小、小泉小、明野小体育館の４施設です。 
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      ２，委員会としては既存施設の増改築で行きたいと考えています。 

       また、新設校には旧学校名は残さないとも考えています、是非御

理解をお願いします。 

（議  長）時間もおして参りましたので、御意見・御質問が無いようなので会 

を閉めさせて頂きます。御協力ありがとうございました。 

（ＰＴＡ役員）長時間にわたりご苦労さまでした。貴重なご意見を審議会で検討し 

て頂くと言うことで、本日の会を閉じたいと思います。 

 

―互礼― 

 

時に午後８時４５分 


